

PROPOSICIÓN DE VALOR

Vivimos en una sociedad de consumo capitalista acostumbramos a tener muchas cosas que dejamos de utilizar pronto o simplemente dejamos de encontrarles una utilidad o función. Por esto las ventas de segunda mano resultan una solución realista y eficaz muy popular que contribuyen positivamente a la economía circular. De esta forma se da una segunda vida a un producto que da un beneficio al dueño original y al que puede acceder por un buen precio el nuevo dueño. Para que estas ventas se lleven a cabo existen diferentes páginas web y aplicaciones cada una tiene aspectos que las diferencian pero en el fondo todas funcionan de la misma manera.

Los portales de venta de segunda mano han crecido exponencialmente en los últimos años, pero aún hay mucha gente que no los utiliza. No saben, les da miedo, les da pereza..o, simplemente, no tienen tiempo.

Por simple que parezcan las ventas de segunda mano tienen un proceso que requiere atención casi constante. Hace falta estar atento a las posibles ofertas y demás notificaciones sobre tu producto, además de previamente haber preparado el artículo adecuadamente para la venta, es decir, publicar fotos, descripciones, preparar el envío, poner precios etc. La falta de conocimiento de la tecnología o simplemente la pereza hacen que muchas personas no den una segunda vida a los productos que no utilizan.

Nuestro objetivo consiste en hacer mejor, más cómodo y más rápido todo lo que conlleva el proceso de venta y compra de los productos de segunda mano. Nuestra empresa se dedicaría principalmente a la venta de los artículos de segunda mano de otras personas que quieran deshacerse de ellos.

Nosotros nos encargamos de tratar todo los trámites necesarios para realizar la venta: puesta a la venta en nuestra tienda física, página web (fotos, detalles del producto...) y publicitar el producto en portales de segunda mano (Wallapop, Vinted, mil anuncios...), poner un precio competitivo, hacer packs, encontrar un comprador ya sea a través de la página web o algún comprador independiente interesado, negociar el precio de venta y los trámites de envío del producto.

Con la labor de nuestra empresa evitamos el desperdicio de muchos objetos que se tiran siendo aún útiles. Así colaboramos con el medio ambiente reduciendo el desperdicio y alargando la vida de muchísimos objetos de todo tipo: ropa, tecnología, muebles, instrumentos, libros etc.

En función del tipo de productos que vendemos determinaremos el portal adecuado, país donde vender...

Hoy en día, mucha gente se encuentra con problemas al vender objetos cotidianos que ya no utilizamos. Pueden ser personas que no conocen el mercado de segunda mano y lo que quieren es vender su producto para ganar un dinero rápido. También existen muchas personas que no saben que podrían vender y acaban tirando muchas cosas útiles a la

basura. Por ello, nosotros tenemos el objetivo de facilitar el proceso de ventas de segunda mano para que este mercado llegue a todo el mundo.

